

闘虎

No. 2 3
Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
平成22年 夏季号



写真提供：日本レスリング協会

松本世界一へ王手！銀メダル獲得！

世界レスリング選手権大会

9月6～12日、ロシア・モスクワにおいて「世界レスリング選手権大会」が行われた。史上初の兄弟同時出場、また群馬県から3選手出場として注目を集めた今大会において、松本隆太郎（千代田jr一館高一日体大一群馬ヤクルト）が準決勝でアテネ五輪王者の韓国選手を破り、決勝進出。決勝ではアゼルバイジャンの選手に敗れたものの、群馬県出身選手として、あの高田裕司氏以来の世界選手権メダリストとなった。松本は、国内で五輪2度出場・世界銀の 笹本睦のブ厚い壁の前に屈してきたが昨年 笹本に初勝利。早速世界の実績でも肩を並べ、いよいよ松本の狙いの照準は一つに絞られた。

松本隆太郎の弟・篤史（千代田jr一館高一日体大一ALSOK）は3回戦でポーランドの選手に惜敗、長島和幸（太田俱楽部一館高一早大一クリナップ）は初戦でドイツの選手に破れ、世界の中重量級の険しさを見せつけられた。



千代田の先輩・松本篤史に続くか亀山晃寛!

創部以来初のインターハイ団体戦に出場した太田商業高校は1回戦で全国選抜第3位の玉名工業(熊本県)と対戦。2勝5敗で敗れたものの、2年生中心の太商メンバーにとって、来年につながる貴重な体験を得た。個人戦では、84kg級の亀山晃寛(大泉)が潜在能力を発揮、第3位入賞を果たした。昨年74kg級準優勝の木村政貴(館高)はベスト8だった。

全国高校総体

**好調・江田健二郎優勝!
激戦区は狩野が制す!**

館林市民秋季レスリング大会

9月4日(土)、城沼総合体育館において「館林市民秋季レスリング大会」が行われた。館林のホープ・江田健二郎が実質MVP的な活躍で優勝。激戦区5~6年39kg級は大間々クラブのエース・狩野武尊が制した。優勝者は次のとおり。

【中学生】 ◇ 42kg級 戸ヶ崎海渡(館林)	◇ 24kg級 清水聖矢(邑楽)
◇ 47kg級 寺田光輝(太田)	◇ 28kg級 横塚詩結(明和)
◇ 53kg級 佐々木拓海(太田)	◇ 17kg級 山口想成(明和)
kg級 杉田幸司(太田)	◇ 28kg級 成塙騎士(千代田)
【小学5~6年】 ◇ 30kg級 江田健二郎(館林)	◇ 21kg級 石井河文(太田)
◇ 39kg級 鈴木芽衣(太田)	+ 21kg級 工藤奏人(千代田)
◇ 45kg級 杉田周平(太田)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
◇ 51kg級 田部井祐太(邑楽)	◇ 21kg級 石井河文(太田)
◇ 51kg級 井田真央(伊勢崎)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
【小学3~4年】 ◇ 24kg級 日下部間々(太田)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
◇ 33kg級 小田梨英瑠(邑楽)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
◇ 39kg級 石川弘人(邑楽)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
◇ 42kg級 佐々木颯斗(太田)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
◇ 42kg級 小林奏音(邑楽)	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)
【小学1~2年】 ◇ 20kg級 加藤敦	◇ 21kg級 成塙騎士(千代田)

6月6・7日、足利市民体育館において「第56回関東高校レスリング大会」が行われた。グレコローマンが強い前西勢の活躍が光り、角田光が優勝、金沢誠也が準V。また、個人戦の得点で争う団体では、今村聖が優勝、主将・金子佐の準優勝などが優勝、金沢誠也が準V。また、個人戦の得点で争う団体では、今村聖が優勝、金子佐の準優勝など

が優勝、金沢誠也が準V。また、個人戦の得点で争う団体では、今村聖が優勝、金子佐の準優勝など

群馬勢メダルラッシュ! 角田と今村が圧勝V! 関東高校レスリング大会



厳しい練習の成果だ江田健二郎!

館林ジュニアレスリングクラブ
岡田 千穂さん(2年)

なでしこGUNMAの
レスリング

私は兄の影響でレスリングを始めました。レスリングをやっていてよかったです。自分のクラブ以外やほかの市にも友達ができたのは、レスリングをやっていたからこそだと思います。それと、大会などでいろいろな所に行けたことが楽しかったです。また、練習がハードなので体力がつきました。

でも私は迷っています。将来はピアノの先生とか音楽の仕事をやりたいので、高校では軽音楽部に入りました。アノの先生とか音楽の仕事をやりたいという気持ちもあります。まだ2年生なので、先生方によく相談して、自分の将来を考えたいと思います。



亀山 晃寛 選手 (大泉高校)

インターハイ3位は、優勝を狙っていたので悔しいという思いです。準決勝の相手は1度勝っている相手だけになおさらです。自分は岡田先生にレスリングの基本と精神的なことを学び、長井先生には自分の体型に合った技を教わりました。大学でもレスリングを頑張って、千代田の先輩である松本兄弟のようになりたいです。特に篤史先輩は同じ階級なので、目標にしています。

**吉井瑞江(富実) 準V!
鈴木と吉水は第3位!
全国高校女子レスリング**

8月19日、大阪府金岡公園体育館において「第16回全国高校女子レスリング選手権大会」が行われた。重

【フリースタイル】 ◇50 kg級 ②金子佐(太商) ◇74 kg級 ①今村聖泉(太商) ◇84 kg級 ③龜山晃寛(大泉)
【グレコローマンスタイル】 ◇50 kg級 ②金級 ②松崎俊樹(館林) ◇60 kg級 ③吉水麻薺(富実)
①角田光(前西) ◇66 kg級 ②栗原吹(大泉) ◇120 kg級 ②竹内将美(富実)

**福田翼(拓大) 悔い残る!
不満のインカレ第3位!
全日本学生レスリング**

8月26・27日、大阪府金岡公園体育館において「全日本学生レスリング選手権大会」が行われた。グレコローマン74 kg級で優勝を狙っていた富実出身のJOC王者・福田翼(拓大2年)は第3位。インカレ制覇は来年へ持ち越された。

量級の布陣が手厚い群馬の女子は、3階級でメダルを獲得した。
3位以内入賞者は次のとおり。

**◇65 kg級 ②吉井瑞江(富実)
◇60 kg級 ③鈴木紅夏(太商)
70 kg級 ③吉水麻薺(富実)**

◇

**鈴木芽衣中1で準優勝!
櫻井大輝粘闘第3位!
全国中学生レスリング**

6月12・13日、茨城県スポーツセンターにおいて「全国中学生レスリング選手権大会」が行われた。

年々層が厚くなしていく同大会だが、鈴木芽衣は1年生ながら決勝まで進み、JOCアカデミーの選手と大接戦。来年につなぐ戦いを見せた。

櫻井大輝は敗者復活戦に回ったが、粘りよく戦い第3位に食い込んだ。

【男子】 ◇59 kg級 ③櫻井大輝(千代田)
【女子】 ◇58 kg級 ②鈴木芽衣(太田)

**邑楽勢4選手が入賞!
宮原乙葉も第3位!
全国少年レスリング**

7月24・25日、広島グリーンアリーナにおいて「第27回全国少年少女レスリング選手権大会」が行われた。邑楽勢がよく健闘し4選手が入賞。大間々期待のクイーン宮原乙葉も第3位に入賞した。

入賞者は次のとおり。

**【女子6年】 ◇40 kg級 ③吉田陽南(邑楽)
【女子4年】 ◇30 kg級 ③宮原乙葉(大間々)
【女子4年】 ◇36 kg級 ③小林奏音(邑楽)**



これだからレスリングはやめられない!

衣(以上太田) 拓海 杉田幸司 今村南穂 鈴木芽
音(邑楽) 魁童 増山郁人 萩本龍 櫻井大輝
(以上千代田) 寺田光輝 佐々木 佐々木
(邑樂) 関野 関野 関野



【小学4年】 ◇39 kg級 ②石川弘人(邑楽) ◇24 kg級 ③清水聖矢(邑樂)
【中学1年】 ◇53 kg級 ②櫻井大輝(太田) ◇57 kg級 ③宮原乙葉(大間々)
【中学生】 ◇63 kg級 ②吉田陽南(邑楽) ◇67 kg級 ③吉田奏音(大間々)
【高校】 ◇73 kg級 ②鈴木芽衣(太田) ◇77 kg級 ③櫻井大輝(太田)



クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第23回

おおたスポーツアカデミー

とても楽しいスポーツ!
ぜひ見学に来ませんか?

毛里田中 1年 柳田 充邦

こんにちは。ぼくは、おおたスポーツアカデミーレスリング部キャプテンの柳田充邦(くしだみつぐに)です。ぼくたちレスリング部は、毎週木曜日、太田商業高校の道場で練習をしています。練習メニューは、はじめに準備体操をやり、マット運動をして、タックル打ち込みをやり、最後にスパーリングをします。土・日曜日や祝日には大会があります。

ぼくは、4年生のときにレスリングを始めました。始めは、わからないうこともいっぱいあつたけど、今は中学1年生になり、キヤプテンをやらせてもらっています。キヤブテンとして、みんなをまとめたり、体操の掛け声をかけたり、あいさつの号令などをかけたりしています。

ぼくの兄も太田商業高校レスリング部に入つてがんばっています。ぼくも高校でレスリングをやりたいと思っています。

監督やコーチなどは優しく、熱心に指導してくれるし、楽しいスポーツです。興味がある方は、ぜひ見学に来て、よかつたら入つてください。

■練習会場 毎週木曜日(午後5時30分~7時)

太田商業高校

SCHEDULE

■国民体育大会

10月1日(金)~4日(月)
千葉県佐倉市民体育館

■県民総体・県高校新人戦・県小学生総体

11月7日(日)
館林市城沼総合体育館

■上武洋次郎杯邑楽町少年レスリング大会

11月21日(日)
邑楽町民体育館

■千代田町近接少年レスリング大会

12月4日(土)
千代田町総合体育館

■都市交流親善大会

12月19日(日)
館林市城沼総合体育館



レスリング

(思い出の一葉)

新井 進一さん(館林市・43歳)

□この写真は昭和60年、高3春の全国選抜大会の1枚です。このとき同期5人で団体戦(7人制)で第3位に入賞しました。個人戦より団体戦の方が気合が入っていましたが、當時最強の光星学院には惨敗でした。

私が館高レスリング部に入部したのは高1の2学期でした。友達が先に入部し興味はあったのですが、館高に入学したのは薬科大進学のためでした。中学時代は野球部だし、最初のギャップには驚きました。入部した年、あかぎ国体があり私たち1年は開催準備の手伝いで練習は二の次でした。さらに2年のとき高田先生が現役復帰されロス五輪代表になりました。高田先生が留守のときは世界選手権メダルの選手を国体で破った上野宏之先生に鍛えられました。当時の館高は凄かった!(指導者が生涯忘れぬ貴重な経験をさせていただきレスリングに感謝しています)。